
PAG. io n a p o l i - c a m p a n i a r U n i t à / Domenica 18 aprii» 1976 

•j • •• V,"», f 

SALERNO - Dopo il rinvio della riunione fra le forze democràtiche 

Appello liei PCI ai partiti 
per un accordo di emergenza 

Sottolineata la gravità della situazione esistente nella zona - Sette punti pro
grammatici per l'intesa - Impegno per il funzionamento pieno degli enti locali 

• • . . . » \ * -

Si svolgerà venerdì 

Un convegno dei comuni 
della 

E' stato indetto dalle amministrazioni democratiche 
della zona — Una proposta in tre punti per lo sviluppo 

Gli 
imperturbabili 

Sono in pratica oltre quat
tro mesi che il comune e la 
provincia di Salerno non 
hanno un governo degno di 
questo nome. 

Da quando, per l'appunto, 
la DC ha rifiutato con ogni 
forza che qualcosa (un po
co, almeno un poco) cam
biasse nel vecchio modo di 
gestire il potere. • • 

Oltre ai comunisti die so
no stati i primi a dichiarar
si profondamente insoddi
sfatti per come andavano le 
cose, hanno espresso le loro 
critiche i socialdemocratici, 
t repubblicani, perfino asses
sori delta stessa DC, come 
Soia con pubbliche lettere e 
prese di posizione, utente da 
fare. 

Allora i socialisti (giusto 
per vedere se la DC fosse 
del tutto insensibile) hanno 
deciso di rassegnare le di
missioni tanto al comune 
die alla provincia decorren
do alla formula di consegna
re il mandato al partito die 
rappresentano). 

Ma ancora mente. La DC, 
a Salerno, non c'è o se c'è 
non vuol vedere e non vuol 
sentire. Meno clic mai ri
spondere qualcosa alle altre 
forze politiche. 

Infatti sono quattro mesi 
che le riujiioni degli organi
smi dirigenti della DC si con
cludono senza alcun docu
mento, ne presa di posizione 
ufficiale. Circola la voce clic 
ciò accada perette i de non 
sono d'accordo tra loro. Ma 
st tratta di una voce mali
ziosa e manifestamente in
fondata: almeno su una co
sa. infatti, tutti i de sono 
d'accordo:- nel disprezzo pro
fondo per gli altri partiti e 
le istituzioni! 

SALERNO. 17. 
Il comitato direttivo della 

federazione del PCI, riunitosi 
ieri per l'esame della situa
zione politica provinciale do
po i più recenti avvenimen
ti. denuncia il rinvio della 
riunione t ra i part i t i del
l'arco costituzionale come un 
at to grave che rivela ancora 
una volta la volontà di non 
affrontare i problemi, la ten
denza al rinvio costante, ai 
tatticismi inutili. 

Si vuole perfino sfruttare la 
possibile indizione delle ele
zioni anticipate a tal fine. Il 
PCI ritiene che la gravissima 
crisi che attraversa la no
stra provincia non consente 
rinvìi, stasi o paralisi né il 
permanere di situazioni di 
crisi aperte e non risolte, co
me al comune e alla provin
cia di Caserta. Quello che 
occorre invece è un impe
gno unitario eccezionale, sen
za precedenti, all'altezza del
la gravità della situazione. 
In tale condizione, il PCI. 
nello • spirito dell'intesa del 
2 agosto, lancia un appello 
p r e d a n t e a tutt i i partiti de
mocratici per un accordo po
litico su un programma di 
emergenza per la lotta al ca
rovita. per l'occupazione e il 
lavoro, per un coerente im-
ppeno antifascista e la mora
lizzazione della vita pubblici. 

L'accordo dovrebbe esseie 
così art icolato: 1) misure con
crete ed immediate contro 
il carovita: 2» impiego di 
tutti i fondi disponibili con 
particolare riferimento alla 
ca.-a (a cominciare dal cen
tro storico di Salerno), a d i 
ospedali, ai trasporti, al 'a 
Università: 3) impegno unita
rio sulla vertenza del pomo
doro e per il mantenimen
to degli investimenti previ
sti nella provincia, a comin
ciare dalla SIR; 4) funziona
mento delle comunità monta
ne e piano di investimento 
immediati di spesa pubblica 
nelle zone interne per la via
bilità. la scuola e l'airricoltu-
ra: G) funzionamento degli 
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enti pubblici rinnovati e de
mocratizzati eecondo nuovi 
criteri a ~ cominciare dalla 
ATACS; Immediato insedia
mento del consigli di quar
tiere a Salerno; 7) fermo im
pegno nella battaglia antifa
scista e per il mantenimen
to dell'ordine democratico; 
immediate dimissioni del sin
daco e della giunta di Cava 
che si appoggia sui voti del 
Movimento sociale. 

A questo fine il PCI ritie
ne che contro ogni vuoto di 
potere i partiti democratici 
debbano impegnarsi perchè 
tutt i sii enti locali funzioni
no a pieno ritmo. Per quan
to riguarda il comune e la 
provincia di Salerno si dà 
mandato ai gruppi consiliari 
di prendere tutte le opportu
ne iniziative per la immedia
ta convocazione dei consigli 
comunale e provinciale, af
finchè si vada ad un rapido e 
immediato chiarimento della 
situazione politica e si af
frontino i problemi più ur
genti sopra richiamati. 

Il PCI fa appello all'iniziati
va e alla lotta delle masse la
voratrici. ai cittadini, alle or-
giinizzazipni sindacali e pro
fessionali, ai partiti democra
tici per la realizzazione di 
un programma di emergenza 
e contro ogni manovra che 
punta alla paralisi e all'im
mobilismo; impegna tutte le 
sue organizzazioni in una lar
ga iniziativa unitaria e di lot
ta su questi temi. 

PREMIO 
€ UGO F R U N Z I O » 

La famiglia del dott. Ugo 
Frunzio ha istituito un pre
mio per la migliore specializ
zazione in Terapia Fisica e 
della Riabilitazione riservato 
a giovani medici. 

Tale iniziativa ha lo scopo 
di incoraggiare ì cultori di 
questa disciplina a cui il dot
tor Frunzio si è t an to dedi
cato neli'arco della sua breve 
vita (1928-1974) e costituisce 
al tempo stesso il modo mi
gliore per onorare la memo
ria di questo medico napole
tano fisiatra, prematuramen
te scomparso. 

Possono partecipare a que
sto premio tut t i coloro che 
hanno conseguito la specializ
zazione in Terapia Fisica e 
Riabilitazione con il massimo 
dei voti, nell 'anno accademi
co 1975-76. 

Le domande corredate del 
certificato di specializzazio
ne con voto di diploma e di 
t re copie delle tesi devono 
pervenire ent ro e non oltre 
il 30 ottobre 1976 al seguente 
indirizzo: Ist i tuto di Clinica 
Ortopedica e Traumatologica 
della 2. Facoltà di Medicina 
e Chirurgia dell'Università di 
Napoli. 

L'accordo programmatico è venuto meno 

Verifica dell'intesa 
al comune di Nocera I. 
I socialisti ritengono di non poter più amministra
re con la DC - Il PCI pronto ad entrare in giunta 

' " - NOCERA. 17 
Verifica dell'intesa pro

grammatila, al comune di No
cera Inferiore, tra le forze 
democrat icho. 

L'accordo stilato all'atto 
dell'insediamento dell'attuale 
giunta formata dalla OC. dal 
PSI e dal PSDI con l'appog
gio esterno del PCF. è venuto 
mono |)cr il modo in cui la 
maggioranza, la DC soprat
tutto. ha inteso gestire il pro
gramma. 

Il gruppo consiliare comuni
sta aveva già. in Consiglio 
comunale, chiesto una ve
rifica politica avviando cosi 
un dibattito tra i partiti e nel 
paese sulla priorità e le sca
denze che l'intesa prevedeva 
e che l'attuale giunta non 
ha rispettato. Infatti, nell'ul
timo consiglio comunale un 
assessore socialista dichiara
va l'incapacità di tale am
ministrazione a poter risol
vere i problemi aprendo così 
ufficialmente la crisi. 

« La dichiara/ione fatta dai 
compagni socialisti, di non 
poter amministrare il comune 
con una parte della DC schie
rata a difendere i più rozzi 

interessi clientelari — ci ha 
detto la compagna Potrosino. 
segretaria del comitato citta
dino del PCI — è la prova 
della giustezza delle nostre 
posizioni allorquando ci aste
nemmo all'atto del voto sul 
bilancio >. Intanto i problemi 
occupazionali e igienici del 
paese si aggravano. 

In un manifesto il nostro 
partito si dichiara disponibile 
ad assumersi la responsabi
lità di un ingresso diretto in 
giunta -won perchè — con
tinua il manifesto — ci rite
niamo più bravi, ma perchè 
dalla forza delle cose ci viene 
il convincimento che l'avvio 
a risoluzione dei problemi più 
gravi del paese possa avve
nire soltanto allargando ulte
riormente il consenso sociale 
che l'attuale giunta non pos
siede. 

Ed è su questi problemi 
che chiamiamo responsabil 
mente le forze politiche de
mocratiche al confronto per 
dare una risposta avanzata 
ed unitaria ai problemi della 
città. 

e. u. 

AVELLINO, 17 
Venerdì 23 aprile, alle ore 

16,30. nel cinema « Belvede
re » di Frigento avrà luogo 
l'assemblea generale dei con
sigli comunali della valle del-
l'Ufita. per dibattere il te
ma: « Il ruolo degli enti lo
cali nella lotta per lo svi 
luppo delle zone interne». Il 
convegno è s ta to indetto dal
le amministrazioni democra
tiche di Andretta, Carife. Fon-
tanarosa, Lioni e Montaguto. 

Questa iniziativa appare 
quanto mai valida e stimolan
te. In un momento di così 
grave crisi del nostro paese. 
occorre che le popolazioni ab
biano dei punti di riferimen
to chiari a livello istituziona
le (comuni, comunità monta
ne. Provincia. Regione), e 
siano rilanciati alcuni obiet
tivi di fondo della « verten
za Campania ». Occorre so 
prattutto che le comunità 
montane approntino ì piani 
stralcio di sviluppo delle zo
ne, unifichino le spinte ri-
vendicative di vaste aree del 
territorio provinciale, dive
nendo l'anello di congiunzio
ne tra comuni e Regione nel
l'ambito dell'attuazione piena 
della riforma regionalistica 
dello Stato. 

Intanto, le amministrazioni 
di sinistra della valle del-
l'Ufita e della Alta Irpinia. 
hanno elaborato una proposta 
in tre punti (progetto regio
nale di sviluppo per le zone 
interne, spesa pubblica e 
FIAT), la quale dovrà es
sere meglio approfondita e 
approvata dall'assemblea di 
venerdì prossimo. 

1) E' necessario l'interven
to programmatico della Re
gione per utilizzare e valoriz
zare le zrandi risorse di ener
gie presenti nella valle del-

Importante iniziativa dell'amministrazione provinciale 

A Caserta in maggio 
conferenza su 

agricoltura e PP SS 
Vi parteciperanno i responsabili nazionali delle 
commissioni agrarie del PCI, dei PSI e della DC 

l'Ufita e dell'Alta Irpinia, par 
tendo dall'agricoltura e inve 
stendo tutti i settori produtti- i 
vi. Bisogna cioè definire un 
sistema produttivo agro-indu
striale. che liberi l'agricoltu
ra dai parassitismi e dalla 
rapina monopolistica, puntan
do soprattut to su un rapido 
processo di ammodernamen
to e di civilizzazione del la
voro del campi, sulla trasfor
mazione in loco dei prodotti. 
sullo sviluppo della zootecnia 
e delle produzioni pregiate 
delle valli. 

2) Non può più essere rin
viata e ritardata la comple
ta utilizzazione di tut te le ri
sorse finanziarie impegnate, 
ma non ancora spese desti
nate ai comuni e alle comu
nità montane delle varie fon
ti pubbliche (Cassa. Regione. 
ministeri» nel campo soprat 
tutto delle opere di difesa del 
suolo, dell'edilizia scolastica. 
popolare e ospedaliera e del
l'immediato completamento 
delle opere già avviate, co
me nel caso della diga di 
Conza-. Ciò impone uno snel
limento di procedure e di su
peramento di ostacoli buro
cratici. che solo una tesoreria 
unica a livello regionale e pe
riodici rendiconto della stes
sa possono assicurare. 

3» L'impegno FIAT deve es
sere puntualmente rispettato 
e. nel contempo bisogna an
dare ad una definizione ur
gente del piano autobus. Si 
comprende quindi la ureenza 
dell'avvio dei lavori di co
struzione e delle infrastrut
ture e delle opere di base 
necessarie per l'industria e 
per lo sviluppo organico del
la zona. 

Gino Anzalone, 

CASERTA. 17 
Definitivamente decisa per 

il 7 e l'8 maggio la conferen
za « agricoltura e partecipa
zioni statali » promassa dalla 
amministrazione provinciale 
di Caserta. 

«Si t rat ta di una iniziati
va — ha sostenuto nell'incon
tro che sul tema si è tenuto 
venerdì scorso presso il Pa
lazzo della Provincia, il pre
sidente della amministrazio
ne provinciale professor Cop
pola, presenti le forze poli
tiche democratiche e la Fé 
derazione sindacale unitaria 
— che fissammo nel program
ma politico di questa am
ministrazione e per la qua
le abbiamo anche previsto 
una consistente spesa nel bi
lancio di previsione 1976. Nel 
decidere questo impegno vo
gliamo anche indicare i due 
obiettivi essenziali che ci pro
poniamo di raggiungere. In 
primo luogo sottolineare il 
posto centrale che all'agri
coltura deve essere assegna
to per uscire dalla crisi eco
nomica e sociale che ha in
vestito Il nostro paese. 

In secondo luogo procedere 
ad una approfondita ricogni
zione — e per questo ci av
varremo de! contributo, che 
abbiamo concordato, della fa 
colta di agraria di Portici — 
della presenza e del ruolo che 
le Partecipazioni statali svol
gono nell'agricoltura della no-
stra provincia ». Alla confe-
jenza provinciale, che si ter
rà nel teatro di corte del
la reggia di Caserta è s ta ta 
preannunciata la partecipa-
zione dei responsabili nazio
nali delle commissioni agrarie 
del PCI. del PSI e della DC. 
di esperti di problemi agra
ri di altre forze politiche e 
sindacali. 

L'iniziativa è stata positiva
mente valutata da Broccoli 
che per conto della Federa

zione sindacale unitari* ha 
sottolineato come, in questo 
modo, gli enti locali fanno 
proprie le istanze e i proble
mi posti dal movimento dei 
lavoratori e danno forza alla 
prospettiva che esso indica 
per uscire dalla crisi. In que
sta prospettiva l'agricoltura 
ha un compito primario pur 
nel quadro del rifiuto di una 
concezione che vorrebbe il no 
stro paese diviso in un nord 
industriale e in un meridio 
ne agricolo. « La presenza 
delle Partecipazioni statali 
nella nastra provincia — ha 
poi detto Broccoli — i r i 
sta e ramificata ed è rileva 
bile nella agricoltura, nella 
industria e nello stesso siste 
ma distributivo. 

La provincia di Caserta l 
emblematicamente la provin 
eia delle Partecipazioni sta 
tali ed è questo uno dei mo 
tivi per cui molte delle que 
stioni che investono il sistc 
ma produttivo della nostra 
provincia diventano nel mo 
mento in cui esplodono de 
terminate contraddizioni, di 
rilievo nazionale ». 

Nell'agricoltura della prò 
vincia di Caserta le parteci
pazioni statali sono presenti 
attraverso grandi aziende 
agricole (Cirio. Sat-Porcino». 
nel settore zootecnico (anco 
ra Cirio. Qezoov. eco nel 
settore della trasformazione 
(ATI. di S. Maria Canna Ve 
tere, ecc.». A tale presenza 
è dovuta la straordinaria ten
denza allo sviluppo della mo 
nocoltura (tabacco, pomodo 
ro. pesche, ecc.» con i retati 
vi rischi dì grave crisi che 
ciò comporta, proprio in pre 
senza di un ruolo subalterno 
che l'intervento pubblico ha 
assunto nei confronti delle 
presenze private e delle mul 
tinazionali. 

Giuseppe Venditto 
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Necessaria 
gestione 

unitaria del 
piano regolatore 
La proposta comunista al 

comune di Sant 'Antimo, che, 
cioè l'elaborazione del piano 
regolatore generale fosse ge
stita uni tar iamente da tu t te 
le forze politiche democrati
che, non è s ta ta in pratica 
accettata dalla giunta mono
colore socialista che governa 
il comune. 

La preparazione dell'impor
t an te s t rumento urbanistico, 
infatti, è stata affidata al so
lo architet to Pagliuca. espres
sione della forza politica di 
governo. 

Il fatto è grave se si con
siderano argomenti di tipo 
politico e di tipo sociale. Il 
PCI. infatti, pur avendo un 
solo rappresentante in consi
glio. è diventato il 15 giugno 
il primo part i to. D'altra par
te il paese ha bisogno ur
gente di edilizia economica e 
popolare e le varianti al pia
no di fabbricazione sono an
date soltanto a favore degli 
interessi di pochi privati. 

E' per questo che si pone 
con particolare urgenza, co
me affermano i comunisti in 
un loro manifesto, l'esigenza 
che il piano regolatore Sia 
funzionale agli interessi della 
cit tadinanza e che quindi al
la sua preparazione siano 
chiamate tu t te le forze poli
t iche democratiche. 

i 

Il « Mater Domini » di Nocera Superiore 

Non è un lager ma neppure 
un ospedale di,tipo nuovo 

Riunione con il presidente dell'amministrazione provinciale di 
Avellino - Un volantino di denuncia delle carenze esistenti firmato 
dalle organizzazioni sindacali e da Psichiatria democratica 

TACCUINO 
CULTURALE 

SALERNO. 17. 
Le cose all'ospedale psichia

trico di Nocera Superiore. 
nonostante la gestione sia 
stata assunta direttamente 
dalla amministrazione provin
ciale di Avellino, non vanno 
ancora bene. 

Le condizioni in cui versa
va il < Matcrdomini > durante 
la gestione privata sono pres
soché rimaste immutate e per 
i settecentottanta ricoverati 
non s'è attuato nulla che la-

, sciasse intravvederc un mu
tamento d'indirizzo sia nella 
terapia che nell'assistenza più 
complessivamente intesa. 

Questo stato di cose è emer
so con chiarezza nel corso di 
una riunione che sui pro
blemi indicati s'è svolta a 
Nocera Superiore con l'inter
vento del presidente dell'am
ministrazione provinciale d: 

f 

. ^ n 
CENTRO INTERNAZIONALE 
PER LA FORMAZIONE 
PI SPECIALISTI -
SUI CALCOLATORI ELETTRONICI 
CORSI PcR ANALISTI 
PROGRAMMATORI E PERFORATORI 

ADVEX - NAPOLI 
Via Gtantti Nuovi, 15 • Tefef. JUIM 

Avellino, Cocozza. 
Questa riunione è stata de

cisa in seguito alla diffusio
ne di un volantino firmato 
dalle segreterie provinciali del
la FNLELS - CGIL, della 
UISAO - UIL e da Psichiatria 
Democratica. 

Vi si denuncia la carenza 
della assistenza ai ricoverati 
e la continuità di un tipo 
di terapia che non è fina
lizzata al recupero del sog
getto: l'insufficienza della ali
mentazione: la pessima qua
lità del vestiario: l'erogazio
ne di paghe irrisorie (dalle 
4 alle 10 mila lire mensili) 
ai ricoverati che lavorano: lo 
stress cui sono sottoposti gli 
infermieri che non sono in 
numero adeguato: la non ap
plicazione del contratto di la
voro: le assunzioni non fatte 
attraverso pubblici concorsi. 

Questa ferma presa di no 
sizione ha indotto il presi
dente Cocozza a indire la 
riunione per un esame dei 
problemi sollevati. Vi hanno 
preso parte anche il diretto 
re sanitario e esponenti del
le forze politiche e sindacali. 

Le carenze sono state rico
nosciute cosi come sono sta
te riconosciute le difficoltà 
che esistono per rimuovere 

le prime. Il compagno Ada
mo. consigliere provinciale di 
Avellino, ha proposto la co
stituzione di una .commissio
ne interpartitica per la ge
stione dell'ospedale nonché la 
nomina di una commissione 
di indagine sulle carenze de
nunciate dai sindacati e da 
Psichiatria Democratica. 

L'incontro s'è concluso con 
l'impegno da parte dei pre
senti per un'azione unitaria 
efficace che valga a rimuo
vere le attuali insoddisfacen
ti condizioni e dare quindi 
un senso alla pubblicizzazio
ne dell'ospedale. 

• Nuovo sindaco 
a Pellezzano 

Il compagno Nino Rinaldi è 
s ta to eletto, nell'ultima sedu
ta del consiglio comunale di 
Pellezzano. sindaco. 

Il consiglio ha accolto per
t an to le dimissioni del compa
gno Amedeo Naddeo. impe
gnato a tempo pieno nel mo
vimento cooperativo, votando 
contemporaneamente la pie 
na fiducia al compagno Rinal
di. che presiede una giunta 
unitaria PCI-PSI. 

MOSTRE 
Gino Coppa 
alla Mediterranea 

Bambini, giganteschi put
ti che invadono tut to 11 
quadro come una massa 
che si gonfia e straripa; 
bambini avvolti su se stes
si come in posizione reta
te, che si avvinghiano tra 
di loro o stringono avidi 
le loro bambole; questo il 
mondo fantastico di Gino 
Coppa, un pittore ischita-
no di colta e raffinata 
ispirazione europea. 

Agli acquerelli che espo
ne alla galleria Mediterra
nea. luminosi e sapiente
mente disegnati con t ra t to 
veemente e deciso, inon
dati da una luce che si 
trasforma in giochi di tra
sparenze e riflessi colora
ti. si affiancano alcuni di
pinti del periodo stilistico 
precedente dell 'artista: sti
lizzate figure africane, ie
ratiche e immobili imma
gini di una cultura autoc
tona non mediata da in
gerenze europee; come se 
il pittore avesse voluto fis
sarle nella essenziale og
gettività del loro mondo 
primitivo per saggiarne 
l 'anima intat ta . 

Cosi i bambini: gli es
seri primitivi a cui il pit
tore si accosta per son
dare un universo scono
sciuto. Per una tr i ta reto
rica. (o per una colta tra
dizione artistica), che ci 
ha ammanni to le immagi
ni infantili in forma di 
amorini ben nutriti e paf
futi, e Assorti Gesù-bambi
ni. siamo da sempr e abi
tuati a scorgere in siffatte 
figurazioni, un mondo gio 
loso, sorridente e sereno 

dove la presenza di questi 
bambini allieta veneri e 
madonne. 

Ma chi sono i bambini di 
oggi? I volti che Coppa di
pinge sono quelli di picco
li esseri già in preda alla 
solitudine: srandi occhi 
senza espressione e senza 
sorriso, nei quali non si 
riflette nessuna immagine 
materna. Relegati nei lo 
ro confortevoli seggiolini 
da passeggio, nutriti e 
gonfiati dai prodotti del
l'industria. con i loro gio
cattoli ai quali si aggrap
pano in sostituzione di un 
affetto che !a convulsa vi
ta quotidiana ormai non 
offre più loro, essi ci 
appaiono immediatamente 
già adult i ' bambini già 
massificati, programmati 
e condannati all'indiffe
renza. 

Nemmeno nella «Cop
pia » o nel « Bacino » que
sto amaro senso di solitu
dine è vinto: anzi, l'espres
sione grave dei volti sem
bra ribadire lo smarrimen 
to che non è condiviso, ma 
sommato. 

E' possibile che Coppa. 
abbia voluto avvertire nel
la rappresentazione del suo 
mondo infantile implica
zioni freudiane, che però 
a noi sembrano di carat
tere puramente sociolo
gico: è difficile infatti (e 
sarebbe forse la salvezza. -
perché il complesso di Edi
po. con tutti i suoi oscuri 
tormenti e tensioni, rive
lerebbe ancora l'essere u-
manoi scorgere in questi 
paffuti automi, quasi mec 
canici e identici alle loro 
bambole un brivido di u 
manità. E questa è u n i 
previsione veramente ter
rificante. 

BROKERS ITALIA e Co S.p.A. 
Piazza Garilbadi, 73 - Napoli - Tel. 223240-202699 
RAPPRESENTANTE COMPAGNIE DI ASSICURAZIONI 

Tariffa R.C.A. intera, senza bonus-malus, senza sconfo anticipato e senza 

franchigia - Massimali: 25 milioni, 15 milioni, 3 milioni 

S E T T O R I 

Fino a 10 cv. 

Da 10 a 12 cv. . 

Da 12 a 14 cv. 

Da 14 a 18 cv. 

Oltre i 18 cv.-. . , • 
r 

Napoli 

66.300 

. 97.000 

107.000 

139.300 

156.900 . 

Caserta/Salerno 

51.800 

75.100 

83.500 

108.500 . 

. . 122.500 

Avellino/Benevento 
i 

48.500 

71.000 

78.100 

.1.01.600 

114.600, 

Sono comprese l« tasse 

Incendio e furto lire 1.000 per ogni 100.000 lire di capitale assicurato 

SCONTI PER CONVENZIONI E COLLETTIVITÀ' 

L'UFFICIO EMETTE POLIZZE ANCHE PER CORRISPONDENZA TELEFONICA 
O POSTALE IN CONTRASSEGNO - Cerchiamo collaboratori per zone libere 
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